
第１回西区地域公共交通検討会議及び
第７回西区自治協議会でいただいた主なご意見

第１回西区地域公共交通検討会議 

開催日時 令和元年１０月１８日（金）午後３時３０分～午後５時 

会  場 西区役所健康センター棟１０５会議室 

○新たな移動ニーズにバス路線だけでは対応しきれていない印象。面的に対応をす

るためにはタクシーやデマンド交通も取り入れる必要があると思う。 

○区内は坂や狭あいな道路も多く、家からバス停まで歩いていくことすら困難な高

齢者等もいるため、バス以外の交通手段についても検討が必要と思われる。 

○買い物で荷物が多くなるときは、タクシーを選択することもあると思う。現在、

車に乗っている人が乗れなくなったときにどうするか考えていく必要がある。 

○高齢者からは、免許返納の必要性はわかるが、返納した後の生活が不安なため決

心しかねるとの声がある。これからの公共交通を考えるにあたっては、高齢者の

視点は特に重要。 

○鉄道駅との接続性を高めるために、内野駅前広場へのバスの乗り入れがさらに推

進されるとよい。待ち時間少なくスムーズに乗り換えられる環境になれば、通勤

や外出利用が増加するのではないか。 

○赤塚からバスで新潟方面に向かうには、新潟交通内野営業所で乗り換えが必要と

なり不便なため、自家用車を利用する方が多くなっていると思われる。 

○西地区は内野まで行けば、鉄道や電車で新潟方面へ行くことができるため、内野

を拠点としたコンパクトな交通体系が構築できるとよい。 

○黒埼地区から坂井輪地区・西地区方面などへ行く必要性について、どの程度のニ

ーズがあるのかしっかりと把握した方がよい。 

○区バス、住民バス等には公金が投じられている。交通弱者への対応は、行政だけ

ではなく、民間事業者の協力も得ながら考えていかなければいけない。 

○マイカー利用が多い状況であるが、年齢により移動ニーズが異なると思われるた

め、年齢別にも分析していくとよいと思われる。 

第７回西区自治協議会

開催日時 令和元年１０月２８日（月）午後３時～午後５時

会  場 西区役所健康センター棟３階大会議室

○生活交通と公共交通の使い分けを、分かりやすく記載して欲しい。

○新バスシステムが成果をあげるには、枝葉の細かな交通システムが重要と思われ

る。様々な課題について、いろいろな知恵を出しながら結果を出していっていた

だきたいと願っている。また、利用者、地域の皆さんの意見等、いろいろ聞き取

りができる場を今後も積極的に設けていただきたい。
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